

Kreis Lörrach

# 3333 Euro für Menschen aus der Region

Die Oberbadische, 14.12.2015 22:04 Uhr



Die Lebenshilfe freut sich über die Spende. Foto: Patrick Netzlaff Foto: Die Oberbadische

Kreis Lörrach (net). Die Firma Farbtex spendet für Menschen mit Behinderung 3333 Euro. Das Geld geht dieses Jahr an die Lebenshilfe Lörrach, welche diese Unterstützung dankbar annehmen. Die Spende kam zusammen, indem die Farben-Firma auf Weihnachtsgeschenke für ihre Partner verzichtete. „Wir verwenden die Spende für eine neue Küche in einer Wohnung, welche wir zur Zeit behindertengerecht umgestalten“, sagte Helmut Ressel, Geschäftsführer der Lebenshilfe. Vor 45 Jahren hat die Lebenshilfe eine Werkstatt für Behinderte eröffnet. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, dass Menschen mit Behinderung in eigens betreuten Wohnungen Selbstständigkeit erlernen. Und das mit Erfolg, wie die Zahlen beweisen würden, unterstreicht Ressel: In den vergangenen zehn Jahren Jahren konnten sich 70 Menschen mit Behinderung durch die Lebenshilfe bei einem Arbeitsplatz etablieren. Auch der Geschäftsführer der Firma Farbtex, Horst Randecker, zeigte sich sehr zufrieden mit der Spendenwahl: „Wir haben uns für die Lörracher Lebenshilfe entschieden, da diese sehr vielfältig aufgestellt ist.“